



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI

DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126
Laman www.dikti.kemdikbud.go.id

Nomor : 1694/E4/KD.02.01/2021

20 Juni 2021

Lampiran : Satu berkas

Hal : Pembukaan Pendaftaran *Bilateral Exchange
Program DGHE-JSPS Joint Research Projects
for Fiscal Year 2022*

Yth.

1. Pimpinan Perguruan Tinggi Negeri/Swasta
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I s.d. XVI
di lingkungan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

Dalam rangka pelaksanaan kerja sama antara Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi dan *the Japan Society for the Promotion of Science (JSPS)*, bersama ini kami sampaikan informasi pembukaan pendaftaran *Bilateral Exchange Program DGHE-JSPS Joint Research Projects for Fiscal Year 2022*. Program ini menyediakan bantuan dana pendampingan bagi dosen yang memiliki NIDN atau NIDK di lingkungan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi untuk melaksanakan penelitian dengan mitra di Jepang.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon bantuan Saudara untuk menyebarluaskan informasi ini kepada para dosen di instansi Saudara. Informasi lebih lanjut mengenai tawaran program di atas dapat dilihat pada laman: <https://www.jsps.go.jp/english/e-bilat/call.html>.

Bagi dosen yang berminat mengikuti program tersebut, kami persilakan untuk mengirimkan dokumen persyaratan (*hardcopy* dan *softcopy*), mulai 15 Juni s.d. 8 September 2021. Dokumen *softcopy* dikirim melalui email ke: bln.dikti@kemdikbud.go.id, sedangkan dokumen *hardcopy* dialamatkan ke:

Direktur Sumber Daya u.p. Koordinator Program Pembinaan Kualifikasi dan Profesi Sumber
Daya Pendidik dan Tenaga Kependidikan

Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
Gedung D Lantai 5 Kompleks KEMDIKBUDRISTEK
Jln. Jenderal Sudirman, Pintu 1 Senayan, Jakarta Pusat 10270

Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami ucapkan terimakasih.

Direktur Sumber Daya,



Mohammad Sofwan Effendi
NIP 196404031985031008

Tembusan:
Dirjen Pendidikan Tinggi (sebagai laporan)

Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR